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2022年 新装・新築・移転・改装案件

医療法人 松田クリニック
2月改装／八尾市

改装 デイサービス ステラ
5月改装／寝屋川市    

改装

医療法人 藤崎耳鼻咽喉科
めまい・アレルギークリニック

5月移転／大阪市中央区
移転 森川眼科医院

9月移転／東京都練馬区
移転

まつもとクリニック
11月移転／守口市

移転 医療法人社団
神戸元町ビューティークリニック

11月移転／神戸市中央区
移転

こうの心療クリニック
12月開院／明石市

新装 医療法人社団 よつば会 
赤羽駅前心療内科

12月移転／東京都北区
移転

バイタリティクリニック神戸三宮
11月拡張／神戸市中央区

拡張 ふくろう内科・
内視鏡クリニック新宿高田馬場

11月開院／東京都新宿区
新装

株式会社タック東京支社
9月移転／東京都練馬区

移転PASSOクリニック
8月拡張／豊中市

拡張

クリニーク姫路美容外科･美容皮膚科
3月開院／姫路市

新装 医療法人社団千尋会そらいろクリニック
4月開院／東京都大田区

新装

加古川よつば眼科
3月移転／加古川市

移転

むすびメンタルクリニック
4月開院／大阪市都島区

新装

茶屋町レディースクリニック本院
〈設計監理：(有)スタジオSEA一級建築士事務所〉

5月改装／大阪市北区

改装

まつの肛門・胃腸・内視鏡クリニック
5月開院／西宮市

新装

医療法人長尾会 ながお駅前クリニック
3月移転／寝屋川市

移転

りくさと健康クリニック
2月開院／大阪市中央区

新装

きむら内科・内視鏡クリニック
5月開院／西宮市

新装

医療法人霜星会 りかこレディースクリニック
5月移転／大阪市阿倍野区

白井医院 内科・消化器内科
5月開院／岸和田市

新築

医療法人 ゆのき歯科
5月移転／茨木市

移転移転

吹田SSTこどもハート・アレルギークリニック
5月開院／吹田市

新装

吹田SST野中クリニック
5月開院／吹田市

新装

恋ヶ窪内科クリニック
5月開院／国分寺市

新装

まえかわ耳鼻いんこう科
6月開院／箕面市

新装

西本町アイクリニック
6月開院／大阪市西区

新装

ほんわか心のクリニック
6月開院／堺市南区

新装

みずの内科クリニック
6月開院／箕面市

新装

阿佐ヶ谷駅前パール皮膚科
5月開院／東京都杉並区

新装

なかにし形成外科クリニック
7月開院／生駒市

新装

医療法人森沢クリニック
8月改装／大阪市東住吉区

改装

あかしザウルスこどもクリニック
8月開院／明石市

新装

たしま皮フ科形成外科
8月開院／大阪市阿倍野区

新装

医療法人悠千会 めぐみ皮膚科・アレルギー科
7月移転／大阪市西区

移転

相模大野内視鏡・内科クリニック
6月開院／相模原市

新装

ももの木眼科 手術センター
8月拡張／京都市伏見区

拡張

Les芦屋スキンクリニック
9月開院／神戸市東灘区

新装

田守クリニック
9月開院／芦屋市

新装

だんクリニック
9月開院／枚方市

新装

ももの木眼科
9月改装／京都市伏見区

改装

産婦人科あやフラウクリニック
8月開院／茨木市

新装

おおた内科クリニック
9月開院／大阪市淀川区

新装

うえはら内科クリニック
10月開院／大阪市旭区

新装

学園前きたにクリニック
11月開院／奈良市

新装

はやし皮フ科クリニック
10月拡張／川辺郡猪名川町

拡張

THE STORY CLINIC FIRST ARTMAKE
9月開院／東京都中央区

新装

いばクリニック
小児科 児童精神科 大人と子どもの皮ふ科

9月開院／大阪市淀川区

吉田耳鼻咽喉科
11月移転／高槻市

移転

新装

宮 内  歩 夢
大阪／新規開発部

久 保  悠 也
大阪／設計部

設計と施工の枠組みをこえて 熱い想いで これからも

東京スタッフ

New Face

　今年も残すところあと僅か
となりました。年末が近づい
てくると、時の流れの速さを
強く感じます。自分の目標は
達成できたか、やり残しは
ないかなど、一年を振り返る
良い機会となります。
　世の中では、コロナ禍に
続くウクライナ情勢の影響に
よる物価上昇など、想定外の出来事が起きた一年となりました。
また一方でICT化への急速な変化も感じることの多い一年でも
ありました。私たちの業務においても、変わってはいけない事を
大切にしつつも常に変化していかなければいけないと感じて
おります。現状に満足せず、新しいことにチャレンジして、お客さま、
地域の皆さまに愛されるクリニックづくりを追求して参ります。
来年もどうぞよろしくお願い致します。

　今年4月より東京の設計担当として
コンパスへ入社いたしました、松田と
申します。
　前職では主に商業施設での
テナント物件設計を経験してきて
おり、医療関連施設の設計は、
新しい挑戦でございますが、“人の
ためになる（役に立つ）仕事を
する！”ことは、私の人生の大目標
でもあります。先生がたはもちろん、
お取引先さま、先輩からも学びを得、
集う人たちが過ごしやすいクリニック
づくりに努めてまいりますのでどうぞ
宜しくお願い致します。 　今年４月より入社し、早いもので

もう半年以上が経ちました。
　入社後先輩の下についてOJTで
現場管理業務に就き、この秋に
他の新人メンバーと共にOFF-JT
研修を受け、学ぶことの多い充実
した日々 を頑張っています。
　一日も早くたくさんのお客さまに
笑顔になってもらえる現場づくりが
できるよう精進致しますので、どうぞ
宜しくお願い致します！

　はじめまして、9月より入社いたし
ました米澤と申します。
　前職では設備設計業務に従事
しておりましたが、コンパスでは
アシスタント職兼、設計補助として
コーディネート提案等を担当させて
いただきます。
　未経験なこともたくさんありますが、
不安よりも“経験させて頂く喜び”
を糧に精一杯がんばります！
　ご指導ご鞭撻のほど、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

　この9月より設計担当として
入社いたしました。
　前職では木造戸建住宅、
木造アパートの現場管理業務
を経験しておりましたが、設計者
として社会の役に立つことの
できる計画をしたいという想い
を断ち切れず、コンパスの扉を
叩かせて頂きました。
　まだ医療機関の知識が
全然ないため、まずは一年間
現場で実践の知識を蓄え、
その経験を設計に活かして
いけるように頑張ってまいり
ます。どうぞよろしくお願い致し
ます。

松 田  竜 次
東京／設計部

　2月に入社致しました、樋口三貴です。
前職では、住宅や飲食店の設計、カフェの店長、テレオペなど、様 な々
職種を経験しました。これまでの経験を活かし、打合せから設計、デザイン
まで携わることのできる、オールマイティーな建築士を目指して精進致します。
これからもどうぞよろしくお願い致します。

樋 口  三 貴
大阪／設計

米 澤  侑 華
大阪／アシスタント

あきら

林    陽
東京／営業課長

濵   大 介
村 上  有 紀

小 林  祐 之
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営業部
新規開発部

川 床  亮 子

早野 由美子

鈴 坂  知 己

谷 口  良 美

上 田  真 央

小 谷  茜

眞 田  優 香

　2022年も残りわずかとなりましたが、本年もたくさんの新装・改装の案件に
携わらせていただきありがとうございました。また関係協力業者さまには、
お客さまやご紹介先さまに満足して頂けるような現場づくりに協力していただ
きましたことを御礼申し上げます。
　建築業界も世情の影響に伴い価格の高騰や納期遅延等さまざまな影響
が生じております。弊社の現場では、これらの影響を極力減じるため、これまで
にも増してきっちりとした工程管理、品質管理、安全管理、またそれらに欠かせ
ない準備・段取り工程やコミュニケーションの共有を重視しながら、引き続きお
客さま目線に立って、みなさまに満足して頂けるよう努力していきます。
来年も何卒よろしくお願い致します。

建築部

設計部

　本年も大変お世話になり、ありがとうございました。
　今年もコロナ禍の中、昨年同様、資機材（照明器具や衛生
器具、空調機器）不足や納期遅延が継続し、ご開業迄の準備に

少なからぬご迷惑をお掛け致しましたことを深くお詫び申し上げます。資機材の納期につきましては、ようやく
回復の兆しはあるものの、未だ衛生器具のうち非接触型自動水栓・ウォシュレット等が現在も不足、遅延して
いる状況です。弊社としても早期に契約の合意を頂き、材料の手配と共に期日内納品を努力してまいります
ので、何卒ご協力とご留意を宜しくお願い申し上げます。
　また、私事となりますが、グループ会社で19年勤務してまいりまして、コンパスへ配属となり14年が過ぎ、定年を
迎えることができました。皆さまにご愛顧いただき、無事定年を迎えられましたことを、心より感謝申し上げます。
　今後も在籍し後進の育成に注力しつつ、物件担当の引継ぎも順次行ってまいります。
　来年も変わらぬお引き立ての程、よろしくお願い申し上げます。

前 薗  浩 幸相談役

本
年
も
大
変
お
世
話
に
な
り
、誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　コロナ禍やウクライナ情勢などの不安定な社会情勢が
続く中、今年も多くの皆さまに支えていただき、ありがとう
ございました。このコンパス通信も今年で13回目となるので
すが、これらを見返していると弊社の歩みや従業員の成長と
変遷が感じられます。
　発刊当初に比べて女性が増え、東京オフィスが設立され、そ
して何よりも若手が増えました。弊社の特色は人財の
多様性によって引き出されていると考えていますが、新しい
スタッフや若い力が増えるたび、会社がこれまでに培った
経験の継承とともに彼らの個性を武器にして、お客さまに
喜んでいただき、社会に貢献できるように進化していけ
ればと思います。
　また本年、創業者時代からの宿願であった新社屋を
建てるための土地を入手することができました。最寄りの駅や
駅からの距離も少し変わりますが、広い駐車場を備え、
お客さまとの打ち合わせをスムーズにできるような社屋に
なるよう、目下、基本設計を進めている最中です。諸官庁との
調整や建材の入手状況にもよりますが、うまくいけば、来年の
コンパス通信の集合写真を新社屋の前で撮ることができ
ればと考えております。
　来年もいろいろなことが変化する一年になるかと思いますが、
引き続き私どもをご愛顧いただければ幸いです。よろしく
お願い致します。

　本年もたくさんの新しいご縁と、たくさんのご相談を頂き
ありがとうございました。
　世界を揺るがすCOVID-19はいまだ終息をしておりま
せんが、少しずつ以前の日常が戻りつつあること。そして
人々の工夫により新たに手に入れる事が出来た新しい
生活様式。来年は今年よりもさらに明るい気持ちで新たな
歩みを進めて行きたいと思っております。
　根本の性格が楽観的な私が本年最も頭を悩ませてきた
ことが、さまざまな世情の影響による資材価格の高騰でした。
これからご開業をされる先生がた、そしてご開業をされた
先生がたに御見積書をご提出させて頂くたびに、係るこの
高騰を伝え、世の中の流れに逆らうことのできない、何とも
言い難い気持ちを感じることが多かった1年だったように
思います。
　然しながら基本的に“世の中は自分たちの努力でより良く
なっていくもの”と考えている私としては、私たちコンパスが
高騰する価格のみに対峙していくのではなく、価格により
応じたコンパスの付加価値をしっかりとお客さまにお届け
できるように、営業～設計～施工～メンテナンスと続く
長い時間の中でその品質をより高め、お客さまが私どもの
仕事に喜びご満足いただけるよう、その企業努力をメンバーと
共に頑張っていきたいと思っております。
　引き続き来年も先生がたの患者さまやご家族さまを想う
気持ちに寄り添える会社づくりを頑張ってまいります！
来る年もどうぞよろしくお願い致します！

クリニックの設計施工に

　　特化していることを強みに

　医療について幅広く理解し、

提案できる存在でありたい

　この一年は、今までお世話になった先生方や得意先の
皆さまから拡張・移転・分院など、クリニックが新たな展開に
踏み出すお話を伺うことが多くありました。「一緒に新しい
ことをやっていきませんか？」と、お声を掛けて頂けることが
とても嬉しく、やりがいのある一年を過ごさせていただきました。
　変わりゆく世間情勢の影響で、私どもももちろんですが、
日々 先生がたやお取引先さま、メーカーさまとお話をさせて
頂く中で、クリニックや医療の業界が求められることも変化
していることを感じております。私たちも単純に情勢に追い
つく努力をするだけに留まらず、先にある患者さまの満足や
喜びを先生がたと共に想い考えることのできる仕事を心掛け
てまいります。
　来る年も変化を楽しめるよう、皆さま方と共に頑張って
まいりますのでどうぞよろしくお願い致します。

　本年も数多くのご相談、お問合せをいただきありがとうございました。
新装工事から大・小さまざまなリフォーム、設備更新等 、々たくさんの機会を
いただき感謝申し上げます。似通るご依頼内容でも、お客さまによって
目的はもちろん、置かれている環境や運用方法、求められる性能等の
条件が異なりますので、弊社からご提案させていただく内容は変わって
まいります。もし運用の改善や、建物内外の更新、将来への計画などがあれば、
一度ご相談いただければ幸いです。お客さまにとっての最適解を一緒に
導き出していきたいと思います。来年もどうぞよろしくお願い致します。

玉 﨑  裕 也
　早いもので、今年も年末のご挨拶をさせていただく時期になりま
した。担当させていただきました先生がた、関係者の皆さまに厚く
御礼申し上げます。
　最近では弊社でもオンラインの打合せが普通に行われるように
なりました。振り返ると数年前までは考えもしなかったことで、時代
が一足飛びに進んでいるように感じた1年でした。また現実と
仮想現実の垣根が低くなり、人と人の距離感、人とモノの距離感が
時代と共に絶えず変化しているように感じます。
　手触りを大切にしたものづくりをしたいという想いも、現実で
しか伝わらないわけではないのかも…などと新たな視点を付加し、
時代の要請に応え、柔軟性のあるご提案ができるようこれからも
日々精進してまいります。来年もよろしくお願い申し上げます。

安 原  大 輔
設計部課長

のぶこ

石 井  展 子
営業部次長

　本年も多くの華やかなご開業プロジェクトに
携わらせて頂きありがとうございました。
　開業時に携わったクリニックさまから、改装・
拡張・分院のプロジェクトのご相談も本当に多く
いただきました。
　よりホスピタリティを高めたいという先生がたの
熱い想いに応え、またスタッフさんも気持ちよく
お仕事をして頂けるようなデザイン・使い勝手・
収納を提案し、できる事を全て叶えていけるよう
熱い想いで応えてまいります！
これからも、設計施工の良さを活かしながら
クリニックさまに永く寄り添わせていただきます。いおろい

五百藏 雅子

三 林  王 明

酒 井  繁 兼
建築部課長
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石 井  武 志

大 谷  圭 二

八 田  憲 暁

中 村  義 輝

松 尾  龍 弘

烏  野   舞
からすの

　無類のサッカー好きスタッフ
三林です！本年も数多くの物件
に携わらせて頂きありがとう
ございました。
　この後、四年に一度の祭典
ワールドカップが11/20～開催
されます。このコンパス通信が
皆さまの下へ届くころには、
結果が出ているかもしれま
せんが、目標であるベスト８進出
なるか！？今からワクワクして
おります。
　今年はプライベートでは7月に父親が他界し悲しい出来事
もありましたが、職場では4名の若手スタッフが入社し、自分が
教える側の立場として、一緒に仕事をする機会も増え、
私生活でも職場でも年齢と共に自分の立ち位置が少しづつ
変わってきている事を実感する一年でした。
　来年もご相談いただくお客さまのお役に立てるよう頑張って
参ります。どうぞよろしくお願い致します！
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